

KIM

Menjelang HUT Kemerdekaan RI Ke-78, Kapolres Pasuruan Pimpin Apel Kehormatan Renungan Suci Di TMP Bangil

Achmad Sarjono - PASURUAN.KIM.WEB.ID

Aug 16, 2023 - 23:53



PASURUAN - Saat malam menjelang peringatan HUT Kemerdekaan RI Ke-78 tahun 2023, Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. memimpin Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS), yang bertempat di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kecamatan Bangil, Kabupaten Pasuruan. Rabu (16/08/2023) malam.



Turut hadir mengikuti kegiatan, Bupati Pasuruan Dr. H. M. Irsyad Yusuf SE. MMA., Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan, Wakapolres Pasuruan, Dandim 0819 Pasuruan, Danyonkav 8/NSW/2 Kostrad, Ketua PN Bangil, Kajari Kabupaten Pasuruan, Kabag Paur Diklat Pusdik Brimob Watukosek, Danpuslatpur Grati, Jajaran Forkopimda Kabupaten Pasuruan, dan Jajaran OPD kabupaten Pasuruan.

Lampu dipadamkan sebagai tanda dimulainya kegiatan, dan selanjutnya Obor dinyalakan langsung oleh Kapolres Pasuruan. Bukan hanya itu, lilin-lilin yang sudah terpasang di setiap makam para pahlawan juga dinyalakan oleh para Siswa Pramuka, sebagai pendukung suasana Renungan Suci.

Selanjutnya, Kapolres Pasuruan selaku Inspektur Upacara membacakan naskah "AKRS" dan dilanjutkan dengan mengheningkan cipta secara serentak oleh seluruh peserta Upacara.

"Kegiatan Upacara ini rutin kita lakukan setiap tahunnya saat malam menjelang HUT Kemerdekaan Republik Indonesia, dalam rangka menghormati jasa para pahlawan bangsa yang telah gugur mendahului kita penerus bangsa tercinta ini," ujar AKBP Bayu.

Lebih lanjut, AKBP Bayu menegaskan bahwa para pahlawan yang telah berjuang untuk bangsa ini telah melakukan hal yang sangat berharga untuk Indonesia.

"Sudah sepatutnya kita para penerus bangsa ini untuk menghormati dan

meneruskan perjuangan para pahlawan dengan memberikan kontribusi positif pada kemajuan bangsa melalui prestasi, sehingga Negeri tercinta kita ini semakin maju dan berkembang lebih baik lagi, sesuai tema HUT Kemerdekaan RI Ke-78," pungkasnya.